
 

 

 

 

 
 

 

Elternverein der Volksschule Sacré Coeur Wien 
- ZVR 28142317- 

  

 

Protokoll 

zu der am 05. Oktober 2023 v. 17:00 – 18:15 Uhr  

abgehaltenen 

ordentlichen Hauptversammlung 

(Sophie-Barat-Saal, Rennweg 31, 1030 Wien ) 

 

1. Nach der Begrüßung aller Teilnehmer durch den Obmann wird über das vergangene Schuljahr 
berichtet: 

• Verkehrssituation Rennweg vor der Schule: die Bezirksvorstehung konnte auf Wunsch 
des EV (April 2023) noch keine Schritte hins. Tempobeschränkung (temporär 30km/h) 
im Schuleingangsbereich in der Stadt bewirken (Weitergabe an das Planungsteam 
„Radweg Rennweg“).  

• Genauso konnte bis dato kein Ersatzstandort für den Defibrillator beim Haupteingang 
(„Telefonzelle“) gefunden werden. Für beide Anliegen gibt es keinen konkreten 
Umsetzungszeitpunkt. 

• Übernahme der Finanzierung und Besorgung der Schokolade-Nikoläuse und Aschanti 
für den 6.12. (Hl. Nikolaus) für alle Kinder 

• Unterstützung von Kindern/Familien in Form von finanzieller Entlastung bei 
Projekttagen, Ankauf von iPads, EV-Mitgliedsbeitrag, u.ä. 

• Organisation der Bücherausstellung mit Lesung und Flohmarkt  

• Organisation des Flohmarkts im Mai 

• Finanzierung Erste-Hilfe-Kurs für den Lehrkörper 

• Finanzierung Osterhasen + Klemensweckerl 

• Anschaffung von 60 Basketbällen 

• für jeden Jahrgang Projektfinanzierungen für die außerschulische Fortbildung oder 
Kriminal-/Mobbingprävention 

• Bücher, Lernmaterial, Malstifte, Experimentierkisten und Sportgegenstände lt. Liste des 
Lehrkörpers/der Direktion  

• Überlassung Handgeld für den Lehrkörper für eigenständige Anschaffungen für die 

Wien, am 10.10.2023 



jeweilige Klasse 

• Organisation und Finanzierung des Abschlusseises für alle Kinder im Garten 

 
2. Bericht des Kassiers: Präsentation des Rechnungsabschlusses mit allen Einnahmen und 

Ausgaben inkl. übernommenem Vermögen am Beginn des letzten Schuljahres und aktuellem 
Kassenstand mit 30.09.: EUR 2.310,45 (Konto) + 649,23,00 (Handkassa) = EUR 2.959,68 
Vermögen. 

Hierzu wird der Wunsch geäußert, dass diese Ausgaben des EV für die Kinder und Schule 
transparent an die Eltern kommuniziert werden. Alle Erziehungsberechtigten hätten so eine 
bessere Vorstellung davon, was mit den Geldern geschieht und warum der Mitgliedsbeitrag so 
wichtig ist. 

 
3. Bericht Rechnungsprüfung bzw. Stellungnahme der Rechnungsprüferin, dass nach Korrektur 

des Lehrerhandgelds und Richtigstellung mancher Beträge (brutto/netto) alle Ausgaben 
rechnerisch korrekt sind und vor allem inhaltlich den Statuten und dem Zweck des Elternvereins 
entsprechen. 
 

4. Der Antrag durch die RP auf Entlastung des Vorstands wird angenommen. 
 

5. Nach Erläuterung und Vorstellung des neu vorgeschlagenen Vorstands für das aktuelle 
Schuljahr wird dieser gewählt (Positionen Obmann-Stv., Schriftführer-Stv. werden neu besetzt): 
 
Obmann:    Hr. Mag. Gerhard Höllerer 
Obmann Stellv.:   Fr. Julia Koller 
Kassier:    Hr. Mag. Arno Guggenberger 
Kassier Stellv.:   Fr. Sabine Lehner 
Schriftführerin:   Fr. Dipl. Ing. Elisabeth Rode 
Schriftführerin Stellv.:  Fr. Philippa Sayn-Wittgenstein-Sayn BA 
 
 

6. Nach Erläuterung und Vorstellung der neuen 2. Rechnungsprüferin für das aktuelle Schuljahr 
werden beide Rechnungsprüfer gewählt: 

1. Rechnungsprüferin:  Fr. Dr. Elzbieta Pühringer 
2. Rechnungsprüferin:  Fr. Anastazia Remai-Schwingenschlögl 
 
Der Wunsch nach Präsentation des EV auf der Website wird mit der Schule besprochen (zB 
aktuelle Kontaktdaten). 
 

7. Es wird eine neue Höhe des Mitgliedsbeitrags vorgeschlagen: EUR 45,00 inkl. 1,00 
Mitgliedsbeitrag an den Landesverband. Dieser wird nach Erläuterungen und Besprechung 
versch. Meinungen von Teilnehmenden mit Stimmenmehrheit beschlossen. 
 

8. Schuluniform: zu Gerüchten über eine offizielle zeitliche Einschränkung hins. Tragen des 
Polokleids der Mädchen kann nach Rücksprache bei der Direktion klargestellt werden: das 
Kombinieren und Tragen der Schuluniform lt. Website (Service/Downloads) wird es in der Form 
weiterhin uneingeschränkt geben. 
 
Die Qualität der Kleidung und die Monopolstellung der Fa. Flojo werden erneut besprochen mit 
dem Wunsch nach einem weiteren Anbieter und höherer Qualität wie davor in einigen Jahren. 



DI Elisabeth Rode 
 Schriftführer e.h. 

Weiters gibt es Wünsche nach blauen/dunkelblauen kurzen und langen Hosen, die nicht vom 
Anbieter sein müssen. 
 

9. Kommunikation zw. Lehrern/Schule und Eltern ist nicht mehr über Schoolfox möglich, da dies 
die Stiftung nicht mehr akzeptiert. Der EV würde wie letztes Schuljahr die Kosten finanzieren, 
kann jedoch nicht die gesamte nun geforderte Datenverwaltung übernehmen. Die 
Kommunikation kann per Email erfolgen. 
 

10. Hinterfragung der Kostenübernahme oder Zuschuss zum Mittagessen: in öff. Volksschulen 
(„offene Schule“) wird im Rahmen der (notwendigen) Nachmittagsbetreuung ein Betrag von den 
Eltern eingehoben, das Mittagessen aber über die MA 56 abgerechnet und ist für die Eltern 
kostenfrei. 
 

11. Vorschau zu den heuer geplanten Aktivitäten: 
• Beim Tag der offenen Tür am 29.09.2023 war der EV von 10 – 12 Uhr vertreten; 
• Bücherausstellung und Lesung wieder nach dem Jahreswechsel: Termin 17.01.2024; 
• Flohmarkt & Elternkaffee wieder am 1. KEL-Tag im Sommersemester; dazu wird 

ersucht, Kleidung und Schuhe beim Schulempfang vorbeizubringen. 
• Projektförderung „Ergotherapie“ durch den EV wünschenswert 
• Refundierungsansuchen beim Landesverband analog 2022 versuchen 

 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Mag. Gerhard Höllerer 
Obmann e.h. 


